

Las Fallas rinden homenaje a los Santos Patronos con una colorida ofrenda floral

18/09/2016



La Fallera Mayor de Elda mientras colocaba sus flores | Jesús Cruces.

Cientos de claveles rojos y blancos conformaron ayer el adorno floral durante la **ofrenda de flores de los falleros a los Santos Patronos de Elda**, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, y de las Fallas, San Crispín y San Crispiniano. **Más de 1.500 personas participaron en este multitudinario acto** que fue presenciado por un destacado número de eldenses. La comitiva partió desde la Plaza Castelar hasta la iglesia de Santa Ana.

La comisión de José Antonio "Las 300" inició este año la ofrenda con un **llamativo boato en el que se representaba la creación de una falla desde sus**

inicios. En esta ofrenda han participado más de 1.500 festeros. **Las ocho comisiones restantes han continuado este recorrido portando ramos de flores**. Los encargados de cerrar esta ofrenda fueron la Junta Central de Fallas, las Falleras Mayores y sus Damas de Honor junto al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, la concejala de Fiestas, Laura Rizo, y el subdelegado de Defensa en Alicante, José Carlos Martínez Losada. También participaron las delegaciones de las Juntas Festeras de Alicante, Elche, Dénia, San Vicente, Murcia, Pinoso, Monóvar, La Algueña, Jumilla, Yecla, Benidorm y San Juan.

Este año **la comisión de San Francisco de Sales fue la ganadora** del banderín con el que Junta Central de Fallas la reconoce como la mejor del acto.



El boato de "Las 300" reflejó la creación de las fallas | Jesús Cruces.

Los festeros llenaron de música y colorido las calles del centro de la ciudad durante el recorrido. Cabe recordar que el final de este acto se modificó tras [el repentino fallecimiento de una mujer de 75 años mientras se celebraban unas bodas de plata en la iglesia de Santa Ana](#). El acto concluyó con el himno regional y el nacional que se interpretaron fuera del templo.

Antes de este acto cada comisión se desplazó hasta la Plaza Castelar en pasacalles, llenando de alegría cada rincón de la ciudad.

Elda vivirá hoy con intensidad el último día de las fiestas del fuego. La agenda oficial de los festeros comenzará a las 12:30 horas con la Cremá del monumento fallero

de la residencia el Catí, una hora después tendrá lugar en la rotonda "Fallas de Elda" la tradicional Mascletà. Ya por la tarde los actos continuarán a las 19:30 horas con la Solemne procesión en honor a los patronos de las Fallas, San Crispín y San Crispiniano. La ciudad despedirá hasta el próximo año sus fiestas del fuego con uno de los momentos más emotivos, la Cremá de los monumentos falleros. Este punto y final comenzará a las 23 horas en la Falla Oficial y continuará a las 23:30 horas con la cremá de la Falla Infantil de Estación, ganadora del primer premio 2016. Está previsto que a la 1 de la madrugada finalicen las fiestas con la cremá del monumento de Huerta Nueva, que será el último al haber obtenido el primer premio.



Las falleras portaban ramos de claveles rojos y blancos | Jesús Cruces.

La ofrenda de flores en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=199|limitst
art=0|limitcount=0}





